

# *La directrice de l'OPS met en garde sur les risques du virus Zika*

---



La Havane, 5 mars, (OPS).- Le docteur Carissa Etienne, directrice générale de l'Organisation Panaméricaine de la Santé a lancé une mise en garde contre les risques du virus Zika. Elle s'est référée également aux actions les plus importantes à mener dans la lutte contre cette maladie.

Lors de la clôture de la rencontre de l'Organisation Panaméricaine de la Santé qui a siégé cette semaine dans notre capitale, Carissa Etienne, a fait savoir qu'il manque encore un diagnostic efficace capable de faire la différence entre le Zika, la dengue et le chikungunya avant 5 jours, ainsi que d'un vaccin.

Elle a signalé que tout le monde est conscient que la réduction du vecteur est la principale mesure de sécurité, raison pour laquelle, l'appui d'un programme de communication sociale sur les risques est essentiel, tout comme la surveillance et le suivi des femmes enceintes.

Le docteur Carissa Etienne, a reconnu que le Brésil est l'un des pays les plus affectés par l'épidémie, mais elle a fait savoir que sa réponse est très positive. Elle a signalé qu'à Cuba elle a pu constater un travail très fort et bien coordonné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86312-la-directrice-de-lops-met-en-garde-sur-les-risques-du-virus-zika>



**Radio Habana Cuba**